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VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 10/10/2017 

 

In data 10/10/2017 alle ore 17.30, presso la Scuola Secondaria di 1° grado dell’I.C. di Pianoro, si è svolta la 
riunione del Consiglio di Istituto  
 con il seguente  O.d.G.: 
 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente;   

2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico;   

3. Variazioni al Programma Annuale;   
4. Assunzione a bilancio progetto o PON FSE “Inclusione e lotta al disagio” e approvazione criteri generali 

selezione esperti e tutor;   
5. Esiti bandi di gara: assicurazione alunni, visite didattiche e libri di testo e prossime procedure di 

 acquisizione beni e/o servizi: RSPP e medico competente;   

6. Accettazione donazioni;   

7. Chiusure prefestive personale ATA e orario d’apertura ufficio al pubblico;   

8. Contributo volontario dei genitori e assicurazione;   

9. Rinnovo convenzione palestra;   
10. Situazione organico e funzionamento/organizzazione tempo scuola a seguito dell’adeguamento 

 organico di diritto alla situazione di fatto;   
11. Nota MIUR n.11642 del 26/09/2017 “Elezioni degli organi collegiali a.s.2017/2018”: Approvazione 

calendario elezioni genitori negli organi collegiali  

12. Approvazione PTOF e integrazioni per l’a.s.2017/18;   

13. Approvazione PAI (Piano Annuale per l’Inclusione);   

14. Delega autorizzazioni uscite sul territorio, visite guidate, lezioni fuori sede;   

15. Utilizzo parco pubblico scuola P. Vecchio;   

16. Adesione iniziative Esselunga, Conad, Buffetti;   

17. Varie ed eventuali.   
 
 
 
Presenti  
Personale docente: Benni Mariangela, Carboni Cristiana, Pellegrino Michelangelo, Tacconi Simonetta, 
Tugnoli Maria Bernadetta, Pisanello Maria, Basile Paola, Calistri Silvia,, 
Genitori: Antoni Stefano, Calzoni Claudia, De Matteis Annalisa, Santagata Isabella, Thaci Stela, Kopec Beata 
Anna 
Dirigente: Rovinazzi Adriano 
 
Assenti  
Personale docente: - 
Personale non docente: Perrone Vito. 
Genitori: Cofone Teresa, Barbieri Maria Francesca 
 
Presidente del Consiglio: Antoni Stefano. 
Segretaria verbalizzante: M.B. Tugnoli. 
 
È presente alla riunione la Dott.ssa Carriero Patrizia (D.S.G.A.). 
 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente; si approva il verbale della seduta precedente con 4 

astenuti (Delibera n. 110) 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2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente Scolastico;   
             Il Dirigente Scolastico si presenta al Consiglio e condivide la situazione relativa alle vaccinazioni. 
 

3. Variazioni al Programma Annuale;  
la DSGA spiega le variazioni sono entrate non previste che riguardano perlopiù vincite di premi e 
concorsi, cui si aggiungono i saldi di progetto. Li illustra brevemente e dopo la relativa discussione si 
approva all’unanimità (delibera n 111) 
 

4. Assunzione a bilancio progetto o PON FSE “Inclusione e lotta al disagio” e approvazione criteri  
      generali selezione esperti e tutor;  la DSGA spiega che verranno accertate le entrate in bilancio 
              tramite decreto del Dirigente che poi viene approvato in Consiglio  d’Istituto. Sono stati approvati 
              per il finanziamento tutte i 7 moduli del Progetto. Le figure interessate sono tutor e docente 
              esperto  formatore. A breve sarà fatto un bando per il reperimento delle due figure di riferimento; 
              chi è interessato dovrà presentare la propria candidatura. In generale i criteri per l’assegnazione si 
              baserannosul titolo e l’esperienza professionale; la prima fase riguarderà il personale interno, 
              qualora non si  dovesse trovare la competenza all’interno si farà un avviso pubblico. Il Consiglio 
              approva all’unanimità (delibera n° 112). 
 

5. Esiti bandi di gara: assicurazione alunni, visite didattiche e libri di testo e prossime procedure di 
acquisizione beni e/o servizi: RSPP e medico competente;  
la DSGA comunica gli esiti dei bandi di gara: viene confermata la compagnia assicurativa dello           
scorso anno; per le uscite didattiche si riconferma Cosepuri (entro 100 km) e la cartoleria di 
Bologna dello scorso anno. Le figure RSPP e medico competente saranno presumibilmente valutate 
entro gennaio 2018. 
 

6. Accettazione donazioni; è stato donato un oboe alla scuola. Un privato ha donato un contributo per 
la dotazione informatica di una classe della primaria. E’ stata acquisita anche una donazione per la 
scuola dell’Infanzia Colibrì. Si delibera all’unanimità (Delibera n°113)  

 
7. Chiusure prefestive personale ATA e orario d’apertura ufficio al pubblico;  

La DSGA illustra l’orario di apertura al pubblico: si propone di anticipare la chiusura al pubblico alle 
16,45; precisa inoltre che  è stata prevista la chiusura degli uffici il 16 e il 17 agosto. 
La DSGA legge l’orario, che se confermato verrà poi pubblicato sul sito. 
Il Consiglio delibera all’unanimità (Delibera n° 114) 

 

8. Contributo volontario dei genitori e assicurazione;   
La DSGA propone di chiedere il versamento di una quota di 30 euro per alunno (9,30 di 
assicurazione + contributo volontario). Si propone di inviare una lettera del presidente ai 
rappresentanti di classe per illustrare la destinazione dei fondi. A distanza di circa un mese si 
chiederà il contributo per l’indirizzo musicale. Si propone di inserire nell’ODG di un Consiglio di 
Istituto la proposta di anticipare la richiesta all’atto dell’iscrizione.  
Si approva quanto sopra specificato all’unanimità con Delibera n° 115 

 
9. Rinnovo convenzione palestra;  

La DSGA illustra la convenzione per l’utilizzo della palestra. La convenzione presenta alcune criticità 

pertanto si rimanda la delibera per avere un congruo tempo di riflessione.  
 

10. Situazione organico e funzionamento/organizzazione tempo scuola a seguito dell’adeguamento 

organico di diritto alla situazione di fatto;   
Il Dirigente illustra la situazione dell’organico che ora è praticamente completato, ma ha richiesto 
un tempo maggiore dello scorso anno per la variazione delle procedure. L’organizzazione scolastica 
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ha le medesime modalità dello scorso anno.   Si delibera all’unanimità (Delibera n°116) 
 

11. Nota MIUR n.11642 del 26/09/2017 “Elezioni degli organi collegiali a.s.2017/2018”:  Approvazione 
calendario elezioni genitori negli organi collegiali. 
Le date previste nel mese di novembre 2017 sono: 
il 18 per la secondaria; il 24 per la primaria; il 25 per l’infanzia con la medesima modalità:  
dalle 16,45 alle 17,15 una breve assemblea a seguire fino alle 19,15 le votazioni. Il Consiglio approva 
all’unanimità (Delibera n° 117) 

 
 

12. Approvazione PTOF e integrazioni per l’a.s.2017/18;  
Il PTOF è triennale con le integrazioni annuali, come pubblicato sul sito della scuola. La prof.ssa 
Benni chiede inoltre l’approvazione di un viaggio d’istruzione a Pavia (mostra sui Longobardi) per 
una classe della scuola secondaria (1B) in novembre. 

Il Consiglio delibera all’unanimità (Delibera n°118)  
 

13. Approvazione PAI (Piano Annuale per l’Inclusione);  
il Dirigente illustra il progetto di istruzione domiciliare specificando che parte del progetto potrebbe 
essere a carico della scuola perché l’ufficio scolastico potrebbe non coprire totalmente le spese 
sostenute. 
Il Consiglio delibera all’unanimità (Delibera n° 119) 

  
14. Delega autorizzazioni uscite sul territorio, visite guidate, lezioni fuori sede; 

Si approvano all’unanimità le deleghe per le autorizzazioni relative alle uscite sul territorio, visite 
guidate, lezioni fuori sede. (Delibera n° 120) 

   

15. Utilizzo parco pubblico scuola P. Vecchio;   
Si rinnova all’unanimità l’approvazione per l’utilizzo del parco pubblico da parte della scuola 
primaria di Pianoro Vecchio. (Delibera n° 121) 

 
16. Adesione iniziative Esselunga, Conad, Buffetti.  

Si delibera all’unanimità ( Delibera n° 122) l’adesione alle iniziative di cui sopra.   
 

17. Varie ed eventuali.  
Si valuta di riproporre anche per quest’anno il ciclo di incontri per genitori tenuti lo scorso anno dal 

dott. Bisato con modalità da definire.  
  
 
La seduta termina alle ore 19,20 
 
 
 
La segretaria verbalizzante     Il Presidente del Consiglio d’Istituto 
 Prof.Maria Bernardetta Tugnoli           Stefano Antoni 
 


